

grâce, doit devenir la chair vivifiante dont vous nourrirez toutes les âmes, remède de toutes leurs infirmités, aliment de toutes leurs vertus, pain de vie et d'immortalité !

Elle vous offre en toute perfection, l'Immaculée, " l'adoration en esprit et en vérité," car sa Conception sans tache, en la remplissant de la plénitude de la grâce, en fait l'adoratrice parfaite de vos perfections infinies.

" Je suis l'Immaculée-Conception ! " — Et par là même vous êtes l'adoration, ô Marie, l'adoration parfaite, sans ombre d'imperfection ni de défaillance ; l'adoration d'agréable odeur, toujours agréée, de mérite infini et qui suffit à combler tout ce qui manque de pureté, de vérité, de ferveur, de valeur à nos infirmes adorations.

Par l'Immaculée, adoration, louange, amour, soumission et fidélité, à Vous, ô Jésus, unique Seigneur et Roi du monde !

II. — Action de grâces.

" Je suis l'Immaculée-Conception ! "

Et Marie apparaissait dès lors comme l'image de la reconnaissance envers Dieu qui l'a remplie de grâce, comme l'action de grâces vivante, chantant à son Créateur un éternel cantique de reconnaissance pour tous les bienfaits descendus des abîmes de sa Bonté infinie.

Vous êtes bien, ô Vierge Immaculée, l'Action de grâces vivante, parce que, du privilège de votre Conception immaculée, voyant clairement les œuvres accomplies en vous par la Bonté divine, vous n'êtes pas plutôt créée que, sans attendre, comme les autres enfants, l'éveil d'une raison qui les laisse pendant de longues années dans l'ignorance de ce qu'ils doivent à Dieu, Vous, dès le premier moment, pleine de lumière surnaturelle, vous vous élancez vers Dieu sur les ailes de la reconnaissance pour le bénir.

Chantez donc, ô Immaculée, chantez à votre Dieu votre cantique nouveau, que ni la terre ni les cieux n'entendirent jamais avant qu'il montât de votre âme toute pleine de grâce :

Magnificat anima mea Dominum !

Et nous aussi, Seigneur, à la voix de Marie, nous vous bénirons du fond de notre misère que vous avez daigné relever et enrichir des trésors infinis de l'Immaculée-Conception, et nous vous dirons sans cesse : " Bénie soit la Sainte et Immaculée-Conception de la Bienheureuse Vierge Marie, Mère de Dieu ! "

" Bénie soit son Immaculée-Conception," qui est son privilège unique parmi toutes les créatures et qui la place au-dessus de tous les Anges !

" Bénie soit son Immaculée-Conception." qui fait de Marie l'objet de vos complaisances sans mélange, ô Dieu très pur, qui voyez des ombres jusque dans vos Saints ; qui la revêt de tant de beautés et l'orne de tant de charmes, qu'elle vous séduit et devient